

2014 7/18

アドレス売買で脱税

大阪国税局 容疑の会社社長告発

出会い系サイトの運営
管理業務やメールアドレ
スデータの売買で得た個
人所得約1億2千万円を
申告せず、所得税約4千

万円を不正に免れたとして
て、大阪国税局がアドリ
ークの坂崎功社長を告発
した。2008年9月ごろか
ら、出会い系サイトの運

営会社を対象としてアド
レスの売買などを個人業
務として開始。10～12年
の間、名義を借りた別会
社の口座に売上金を振り
込ませる手口で個人所得

出会い系サイトの運営
管理業務やメールアドレ
スデータの売買で得た個
人所得約1億2千万円を
申告せず、所得税約4千

万円を不正に免れたとして
て、大阪国税局がアドリ
ークの坂崎功社長を告発
した。2008年9月ごろか
ら、出会い系サイトの運

営会社を対象としてアド
レスの売買などを個人業
務として開始。10～12年
の間、名義を借りた別会
社の口座に売上金を振り
込ませる手口で個人所得

出会い系サイトの運営
管理業務やメールアドレ
スデータの売買で得た個
人所得約1億2千万円を
申告せず、所得税約4千

万円を不正に免れたとして
て、大阪国税局がアドリ
ークの坂崎功社長を告発
した。2008年9月ごろか
ら、出会い系サイトの運

営会社を対象としてアド
レスの売買などを個人業
務として開始。10～12年
の間、名義を借りた別会
社の口座に売上金を振り
込ませる手口で個人所得

を不正に免れたとして、
大阪国税局が、破産手続
き中の情報処理サービス
の青木敏子監査役（76）
を消費税法違反などの容
疑で大阪地検に告発して
いたことが17日、分かっ
た。

監査役を告発
関係者によると、青木
監査役は2011年9月
期までの3年間で、従業
員約800人分の給与手
当等を外注費と偽って申
告していた疑いが持たれ
ている。